



Primeras Planas

Y 1 mes después...no reparan vía

Pemex: Pagos de Cuba a gasolinas bienestar son asunto privado

Criminales asedian al Gran Bosque de Agua

Cae exportación de agroalimentos por políticas de Trump

Viviendas del Bienestar, máximo a \$630 mil

Refuerzan campaña

¡Triste papel!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[La Jornada](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae líder criminal en Cuauhtémoc

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, detalló que, en seguimiento a trabajos de investigación, policías detuvieron a Juan Manuel 'N', alias El Chuki o El Chacal, identificado como líder de Los Tanzanios, que operaba en la zona oriente de la capital. En la intervención, realizada en Cuauhtémoc, también fue arrestada una mujer y se aseguraron casi 300 dosis de presunta droga, así como un vehículo. Ambos quedaron a disposición de la Fiscalía capitalina. [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) Sin mención [Excélsior](#)

Caen presuntos implicados en asalto a una casa

Un cateo ejecutado en la colonia San Diego Ocoyoacac, en la alcaldía Miguel Hidalgo, dejó como resultado dos personas detenidas que presuntamente, podrían estar relacionadas con un robo a casa habitación, registrado en agosto pasado en la demarcación de Álvaro Obregón. Fueron efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la Fiscalía capitalina y de la Semar, quienes llevaron a cabo la diligencia tras la denuncia presentada por un asalto a un inmueble, el pasado 24 de agosto, en la alcaldía Álvaro Obregón. **Pablo Vázquez Camacho, titular de la SSC**, compartió en su cuenta de X, sobre la detención de estos sujetos gracias a la acción policiaca de varias corporaciones. [La Prensa](#)

Columna: Frentes Políticos // Golpazo

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, encabezada por Pablo Vázquez Camacho, detuvieron en la colonia Doctores a Juan Manuel "N", identificado como líder de un grupo criminal que operaba en la alcaldía Cuauhtémoc, bajo Alessandra Rojo de la Vega, e Iztapalapa, gobernada por Aleida Alavez. Le aseguraron crystal, marihuana y un vehículo; su historial incluye ingresos al reclusorio en 1997, 2005 y 2024. La jefa de Gobierno. Clara Brugada, muestra avances verdaderos en la desarticulación de bandas que operan en la capital. Que no pare esa euforia...[Excélsior](#)

Desarticulan célula delictiva

Un operativo conjunto entre autoridades federales, estatales y locales logró la detención de cinco integrantes de una célula criminal presuntamente dedicada a la extorsión, tráfico de drogas, homicidio, robo y despojo de inmuebles, informó la SSPC. Las capturas se realizaron en cumplimiento de una orden de cateo en el municipio de Acolman, Estado de México, como parte de la Estrategia Nacional contra la Extorsión. La célula criminal, identificada como Los Bonitos, operaba desde la alcaldía Iztapalapa, CDMX, y utilizaba inmuebles en Acolman como punto de resguardo o logística. En imágenes personal de la **SSC**. [El Heraldo de México](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [UnomásUno](#)



Detectó C2 a asesino de mujer con cámaras

Un hombre de 22 años, acusado del asesinato de una mujer de 40 años en la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, fue detenido gracias al seguimiento de las cámaras del C2 Norte. De acuerdo con reportes policiales, la víctima, quien se dedicaba a apartar lugares y cuidar autos, fue atacada a balazos en el cruce de las calles Jarcería y Mecánicos. Los operadores del C2 siguieron la ruta de escape del agresor hasta que se refugió en una unidad habitacional. Con esta información, agentes de la **SSC** montaron un operativo de vigilancia lo detuvieron horas después cuando salía del inmueble. Al hombre se le aseguró un arma corta, varias dosis de marihuana y una mochila. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Festejan 22 años salvando vidas

El **programa Conduce sin Alcohol** festejó su 22 aniversario, con lo que ha salvado a más de 260 mil personas de un accidente vial. Desde su creación, el 19 de septiembre de 2003, los **policías** se capacitan para atender a los ciudadanos que exceden los límites permitidos. [La Jornada](#)

Quería meter mota al "Reclu"

Policías de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario detuvieron a una mujer que visitaba a un recluso y pretendía ingresar una bolsa con marihuana al Reclusorio Varonil Oriente, ubicado en Iztapalapa. La detenida había estado presa por Delitos contra la salud en el año 2014. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Marchan cientos para exigir a México romper lazos con Israel

Cientos de personas se manifestaron ayer en la CDMX para exigir que el gobierno mexicano rompa relaciones diplomáticas con Israel y condene de manera más contundente la ofensiva en Gaza. Uno de los grupos inició su recorrido alrededor de las cuatro de la tarde desde las inmediaciones del metro Auditorio con dirección a la embajada de Israel. Otro contingente marchó del Ángel de la Independencia rumbo a la Secretaría de Relaciones Exteriores. Ambos fueron acompañados por **elementos de la policía capitalina**. [La Jornada](#)

Camiones de carga, con licencia para estorbar

Policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **SSC**, conductores de camiones refresqueros de pipas que llevan agua potable afirmaron que esos vehículos pesados pueden circular y estacionarse en vialidades primarias a cualquier hora del día y de la noche por los permisos que otorga la Secretaría de Movilidad. Los uniformados consultados en las inmediaciones de la dependencia y de la plaza comercial Parque Delta comentaron que "los conductores tienen sus permisos de carga y descarga con la Semovi, y si uno de tránsito lo para, no pasa nada". [La Jornada](#)

Le rompen la cara en un hotel

Una mujer quedó con el rostro destrozado luego de que uno de sus familiares le diera una golpiza dentro de la habitación de un hotel, ubicado en la calle Serapio Rendón, en la colonia San Rafael, en la alcaldía Cuauhtémoc. Tras el reporte, **policías** acudieron al sitio donde se encontraron a la mujer herida y al agresor encerrado en el baño, mismo que fue detenido. [El Gráfico](#)

Camión de refrescos, atorado en socavón

Un camión refresquero quedó atorado en un socavón, mientras circulaba sobre la calle de Parque Central y su cruce con Camino de la Amistad, en la colonia Campestre Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Las llantas traseras del lado derecho del camión quedaron atrapadas en el socavón, por lo que ya no pudo seguir su marcha. Al lugar acudieron **policías** de la **SSC** adscritos a la alcaldía Gustavo A. Madero, quienes solicitaron el apoyo de personal de Protección Civil de la demarcación y del Cuerpo de Bomberos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)



Muere Erick, el Héroe de Iztapalapa

La tragedia ocurrida en el puente de La Concordia, en la alcaldía Iztapalapa, continúa cobrando vidas. La Secretaría de Salud de la CDMX informó que fallecieron dos hombres a consecuencia de las graves quemaduras, elevando el número de víctimas mortales a 27. Una de las víctimas fue identificada como Erik Vicente Acevedo Romero, llamado "Héroe de Iztapalapa", por haber ayudado a los pasajeros del microbús del que era chofer. La tragedia se registró cuando una pipa de gas explotó bajo el puente de La Concordia, afectando vehículos y transeúntes de la zona. Desde el momento del incidente, personal de Protección Civil, bomberos y la **SSC**, desplegaron un operativo de emergencia. [La Prensa](#)

Días y noches vivió el policía de tránsito jubilado, David Hipólito Anaya, tras el terremoto de 1985, entre el olor a muerto que salía de los edificios

"Esa noche fue una noche de terror porque estábamos cenando como a eso de las 7 de la noche, creo que había llovido y empezó a temblar otra vez, pensamos que se iba a acabar todo", así es como Marco David Hipólito Anaya recuerda el terremoto de 8.1 que se registró el 19 de septiembre de 1985 en la CDMX. Hipólito Anaya se desempeñaba en aquel tiempo como policía de tránsito del 19° batallón de la entonces Secretaría de Seguridad Pública, hoy **SSC**. El **policía** jubilado Marco Hipólito contó que cuando estuvo en la Procuraduría escuchó relatos de policías viejos que se quedaron sepultados. [La Prensa](#)

Policiaco

Riña por lugar en estacionamiento deja un muerto

Un hombre de aproximadamente 35 años perdió la vida tras ser apuñalado durante una riña disputada por un espacio de estacionamiento en la colonia Puebla, alcaldía Venustiano Carranza. La víctima había llegado a bordo de su automóvil a su casa en la Calle 59, casi esquina con Avenida 8, cuando se percató que otro vehículo ocupaba su lugar, al pedirle al conductor que se moviera, este se negó y comenzó una discusión que escaló rápidamente dando como resultado un ataque con un arma blanca. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Vigilante se carboniza en el predio que cuidaba

Un señor de la tercera edad falleció tras una explosión e incendio en un lote ubicado en la calle de Menta, casi esquina con Bambú, en la colonia Ciénega, alcaldía Tláhuac, cerca del Metro Tlaltenco. Durante la madrugada de este sábado se escuchó un estallido proveniente de un inmueble en construcción. En segundos, el lugar comenzó a incendiarse, por lo que varios habitantes se organizaron para sofocar el fuego. Cuando lograron apagar las llamas, se percataron de que al interior se encontraba el cuerpo calcinado del guardia encargado de la seguridad del sitio. El inmueble fue resguardado por **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, del sector Zapotitla. [El Gráfico](#)

Caída de elevador en la Condesa dejó a siete lesionados

La caída de un elevador desde un tercer piso en un edificio de la colonia Hipódromo Condesa, en el cruce de Alfonso Reyes e Irapuato, dejó a siete personas lesionadas: cuatro adultos y tres menores. El jefe vulcano, Juan Manuel Pérez, informó que cinco de los lesionados fueron trasladados a distintos hospitales. Hasta el cierre de la edición, las causas del desplome eran desconocidas. [Excélsior](#)



Dejan auto con sorpresa

En la alcaldía Iztapalapa fue hallado el cuerpo de una mujer, con signos de violencia, al interior de un vehículo particular. Los hechos ocurrieron durante la madrugada de este sábado en la colonia Chinampac de Juárez, sobre la calle Santa Cruz Telecomunicaciones. Los tripulantes bajaron de la unidad y huyeron entre las calles. Un vecino descubrió que en los asientos traseros estaba el cuerpo de una mujer inconsciente, por lo que dio aviso a las autoridades. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se presentaron en el área y confirmaron el deceso de la mujer, quien, hasta el cierre de esta edición, permanecía en calidad de desconocida. [El Gráfico](#) / [El Universal](#)

Frenan de golpe

Durante la madrugada de este sábado, dos jóvenes circulaban a bordo de una moto negra en la alcaldía Tlalpan. Debido a que, presuntamente, iban a exceso de velocidad, el piloto perdió el control de la unidad al pasar por la avenida Renato Leduc, casi esquina con Periférico, por lo que estrelló su vehículo con una camioneta. Cuando los paramédicos llegaron al sitio hallaron sin vida a la mujer, mientras que el joven fue trasladado al hospital. **Policías** capitalinos resguardaron la escena donde quedó el cadáver de la víctima y detuvieron al conductor de la camioneta involucrada. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Premian poesía en reclusorios

Seiscientos setenta personas privadas de la libertad de 27 entidades participaron y fueron reconocidas en el 30° Concurso de Poesía Salvador Díaz Mirón y en el 31° Concurso de Cuento José Revueltas, como parte de la reinserción social, a través del arte, promovido por el Sistema Penitenciario Nacional. [Excélsior](#)

Justicia

Murió otra víctima del estallido de pipa en Iztapalapa; ya son 27 fallecidos

Una víctima más de la explosión de la pipa de gas LP en el Puente de la Concordia, en la alcaldía Iztapalapa, falleció ayer, con lo que se elevó a 27 el número de decesos por el accidente ocurrido el pasado 10 de septiembre. De acuerdo con el reporte de la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, 18 personas continúan hospitalizadas, entre ellas, cuatro mujeres, 11 hombres y tres bebés, mientras se mantiene en 39 los heridos dados de alta. En días pasados, la Fiscalía General de Justicia capitalina informó que en el teléfono 55-4609-4432 daría atención las 24 horas del día para todas las personas afectadas por la catástrofe, incluidas aquellas que sufrieron daños a sus vehículos o inmuebles. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

DESARTICULAN CELULA DELICTIVA



DETENIDOS. Los cinco integrantes contaban con teléfonos celulares empleados para delinquir.

FOTO: ESPECIAL